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PREGAÇÃO DOMINGO, 3 DE DEZEMBRO DE 2023 

BOAS PÉROLAS SÃO VIDA 

Na semana passada o Pastor nos pregou sobre a parábola do grande preço. E quero continuar 
estudando isso. Boas pérolas são vida. O pastor mencionou que havia um comerciante que 
procurava pérolas boas e então encontrou a pérola de grande valor. Foi em busca de boas 
pérolas que encontrou a pérola de grande valor. Mas ele teve que procurar primeiro as pérolas 
boas, e é isso que vamos aprender hoje. 

Também o reino dos céus é semelhante a um comerciante que procura 
boas pérolas, E tendo encontrado uma pérola preciosa, foi, vendeu tudo 
o que tinha e comprou-a. (Mateus 13:45-46) 

Esta parábola está relacionada com a do tesouro. Nesta parábola o homem procurava a pérola, 
na outra não, mas estava no campo certo. Mas há outra coisa, eu não só estava na área certa, 
como estava trabalhando. Já aconteceu com alguns de nós, não estávamos procurando, mas o 
Senhor na sua misericórdia nos levou a um lugar onde encontramos o tesouro, e talvez nem 
soubéssemos que havia um tesouro, mas estávamos trabalhando. E a parábola do grande preço, 
aqui o homem procura as pérolas. Se chegamos a este campo e não sabíamos que existe um 
tesouro, sejamos como este comerciante, porque já sabemos que existe um tesouro. As pérolas 
estão relacionadas ao sofrimento, a pérola é formada a partir de uma ostra que engoliu areia ao 
comer, e essa areia a machuca, e o suco gástrico a envolve para que a areia não a incomode. 
Pense num grão de areia no seu olho, ora, isso acontece na ostra, ele vira madrepérola e ali vira 
uma pérola preciosa. Existem pérolas boas, mas elas trazem sofrimento, e quero explicar isso 
para você. A Bíblia em Apocalipse menciona que a Nova Jerusalém tem 12 portas, cada porta é 
uma pérola. Se quisermos ser a cidade celestial, precisamos de pérolas, e sem isso não podemos 
ser a Nova Jerusalém. Não nos desesperemos quando sofremos, é necessário, se hoje você passa 
por adversidade ou problema, se isso vem da Mão de Deus, que já veio, tem um bom propósito. 
Todas as coisas contribuem juntas para o bem daqueles que amam a Deus e isso também 
significa as coisas de que não gosto. Tudo depende da nossa atitude diante das tribulações. Se 
você não tem gratidão por nada, então é só areia, você reclama, você alega, e que pena, não é 
pérola, é areia. Mas o Senhor quer que nos tornemos pérolas. A Cidade Nova possui 12 pérolas 
e cada pérola é uma porta. Quando estudamos a parábola do semeador, o Senhor explica que 
um homem saiu para semear e a semente caiu em 4 campos, e ele explica muito bem, o 
semeador é o pregador, a semente é a Palavra, e a terra é os 4 corações. E quando se vê, a 
parábola é um princípio natural, com aplicação espiritual. Agora nesta parábola, o mar é a Palavra 
de Deus, as pérolas boas são os mandamentos, e pensa-se que são apenas os 10 mandamentos, 
mas há muitos mais, como perdoar, por exemplo, que não está nos 10 mandamentos. O Salmo 
150 diz, que tudo o que respira louve a Jeová e esse é um mandamento que não está no decálogo. 
Portanto, as boas pérolas são os mandamentos. A pérola preciosa é Jesus Cristo e os 
comerciantes são os cristãos que procuram colocar em prática a Palavra. Por isso o pastor nos 
exortou a sermos comerciantes e nem todos os cristãos são comerciantes. Há cristãos que ouvem 
a Palavra, vêm no domingo à Igreja e cumpriram o Senhor, mas durante a semana já não fazem 
mais nada, só chegam no domingo porque têm que chegar. Esses não são comerciantes. Tem 
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gente que estuda a Palavra de Deus, mas só para dar um estudo bíblico, mas tem que estudar 
para colocar em prática. Quando o Senhor encontrou um jovem, ele perguntou-lhe: como você 
lê, bem, essa é a motivação por trás da leitura da Palavra. O Senhor disse: examine as Escrituras 
porque nelas existem boas obras. Devemos procurar esses princípios e parar e cumpri-los. Anos 
atrás ouvi um pregador dizer que uma velhinha veio e disse-lhe que não queria mais ler a Bíblia 
porque ela estava lendo a Bíblia há 3 anos e não havia nada que pudesse aprender. Mas a Bíblia 
é eterna e o pastor disse a ele, eu te dou um conselho, leia de novo, mas de uma forma diferente, 
quando você encontrar um mandamento, siga-o, e depois me diga, e acontece que um mês 
depois você só tinha o capítulo 1. Há muito tempo atrás conheci um jovem que queria 
impressionar uma jovem e ele aprendeu a ler rápido e disse que conseguia ler a Bíblia em uma 
hora e queria impressioná-la. Mas a jovem lhe contou, mas a Bíblia é lida para colocar em prática. 
É assim que as coisas deveriam ser. Bem, no livro de Brian Bailey ele diz que existem ostras que 
têm pérolas e ostras que não têm. E numa daquelas exposições que ele deu nas universidades, 
perguntaram-lhe porque havia ostras com pérolas e outras sem pérolas e ele disse que não sabia. 
Outra aluna disse a ela que tinha um professor de biologia marinha e ela ligou ali mesmo e o 
professor disse que a resposta era muito simples, ostras com pérolas são as que têm fome e 
abrem a boca. São as ostras famintas que têm pérolas. 

para que eu o conheça, e o poder da sua ressurreição, e a comunhão dos 
seus sofrimentos, tornando-me semelhante a ele na sua morte, (Filipenses 
3:10) 

Quanto valor estamos dando à pérola? As coisas têm valor por causa da escassez. Se lhe 
dissessem agora que sua casa está pegando fogo e que você só poderia tirar algumas coisas, 
bem, o que você tiraria? Apenas aqueles que não consegui substituir. Quanto valor damos às 
pérolas então? Bem, tem que ter um ótimo preço para que possamos valorizá-lo. A ostra abre-
se e quer comer porque quer conhecer o Senhor e os seus sofrimentos. Muitos querem ter um 
encontro com o Cristo ressuscitado, mas devemos também ter um encontro com o Cristo 
crucificado. As pérolas são os mandamentos postos em prática, e cada mandamento por um lado 
é uma bênção se o cumprirmos e por outro lado uma maldição se não o cumprirmos. Se 
obedecermos, receberemos uma bênção de Deus, mas se não o fizermos, receberemos uma 
maldição. Agora eu lhe dou as definições. 

Eis que hoje ponho diante de você a bênção e a maldição: a bênção, se 
ouvires os mandamentos do Senhor teu Deus, que hoje te ordeno, e a 
maldição, se você não obedecer aos mandamentos do Senhor, seu Deus, 
e se desviar do caminho que hoje lhe ordeno, para seguir outros deuses 
que você não conhece. (Deuteronômio 11:26-28) 

Mas devemos ouvir a Palavra com a intenção de cumpri-la. Se você ouvir minha voz para buscar, 
é lindo porque o Senhor disse a intenção. Eu falhei com ele hoje, mas Ele sabia que eu queria 
agradá-Lo, aí o Senhor nos abençoa. Se ouvirmos os mandamentos com o interesse de poder 
praticá-los, então receberei bênçãos porque tenho o desejo de agradar a Deus. Mas o dia 28 diz: 
maldito se você não ouvir os mandamentos do Senhor. A mão direita traz bênçãos e a mão 
esquerda repreende, então você escolhe. A palavra bênção significa prosperidade (e a Igreja 
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moderna adora, mas não sabe como alcançar a verdadeira prosperidade, não se trata de dar 
dinheiro e fazer com que ele nos devolva, mas o Salmo 1 não fala em dar dinheiro, mas em 
meditar na Palavra), abundância, abençoado (3 vezes abençoado), sempre indo em frente (e 
existe, como João que diz, que possamos prosperar em todas as coisas, e primeiro a alma deve 
prosperar), progresso, ser impulsionado por Deus. Imagine que Deus sempre te empurra, sempre 
avançando, bom, a bênção de Deus sempre vai te empurrar, isso é uma benção, sempre 
avançando, sempre conquistando. A palavra maldição significa destruição, fracasso, ser levado 
para onde não quer ir (ninguém quer entrar na escassez), escravidão, frustração, humilhação, 
ausência do favor de Deus (o Senhor não está mais do seu lado). Todos nós queremos a bênção, 
mas devemos cumprir os mandamentos do Senhor, a lista de bênçãos é muito boa, mas a lista 
de maldições é dupla. As pérolas boas são os mandamentos e é isso que o Senhor quer que 
coletemos. 

Acontecerá que se você ouvir atentamente a voz do Senhor, seu Deus, 
para guardar e cumprir todos os seus mandamentos que hoje lhe ordeno, 
o Senhor, seu Deus, também o exaltará acima de todas as nações da terra. 
E todas essas bênçãos virão sobre você e o alcançarão, se você obedecer 
à voz do Senhor seu Deus. Bem-aventurado serás na cidade e abençoado 
serás no campo. (Deuteronômio 28:1-3) 

Observe que diz que devemos guardar todos os mandamentos, não apenas aqueles que 
gostamos. E por exemplo, o perdão é um mandamento e não gostamos muito dele, mas devemos 
colocá-lo em prática e guardá-lo para sermos abençoados. Não é preciso procurar bênçãos, as 
bênçãos chegam até nós e vêm sobre nós. A partir do versículo 3 ele começa a contar todas as 
bênçãos. Se recebermos a bênção de Deus significa que seremos a cabeça e não o rabo, e se 
pensa na direção, mas a ideia está na cabeça, o rabo só é para ser arrastado. Se você está apenas 
sendo arrastado, você é um rabo, está deprimido e oprimido, você é um rabo. Devemos cumprir 
os mandamentos e seremos a cabeça e não a cauda. 

Mas acontecerá que, se não obedeceres à voz do Senhor teu Deus, 
procurando cumprir todos os seus mandamentos e os seus estatutos que 
hoje te ordeno, todas estas maldições virão sobre ti e te alcançarão. . 
Maldito é você na cidade e amaldiçoado no campo. Maldito seja o seu 
cesto e a sua amassadeira. (Deuteronômio 28:15-17) 

E a partir do dia 17 todas as maldições estão listadas. E bem, todos nós queremos ser 
abençoados, mas o requisito é que, se quisermos a bênção do Senhor, devemos cumprir a 
Palavra do Senhor. Isso nos torna bons comerciantes. Por isso estudamos que devemos comprar 
a verdade e não vendê-la. Devo comprá-lo e fazer minhas entregas para ter desejo pela Palavra 
de Deus. Queremos a bênção de Deus? Claro, mas existem requisitos, essas são as pérolas boas 
que devemos comprar. Agora vamos olhar para 5 pérolas, há uma pérola, que é um 
mandamento, e bem, é Não à Idolatria. E todos dizemos: estou salvo porque não tenho imagens 
em casa. 

Não farás para ti imagem ou semelhança de alguma coisa que há em cima 
nos céus, ou em baixo na terra, ou que há nas águas debaixo da terra. 
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Você não se curvará diante deles, nem os honrará; Porque eu sou o Senhor 
teu Deus, forte e zeloso, que visito a iniqüidade dos pais nos filhos até a 
terceira e quarta geração daqueles que me odeiam, (Êxodo 20:4-5) 

Mas veja, aí diz, você não deve fazer imagem para si mesmo, e se a gente não cumprir esse 
mandamento, aí vem a contraparte, veja isso então. 

Maldito o homem que fizer uma escultura ou imagem derretida, 
abominação ao Senhor, obra de mão de artesão, e a esconder. E todo o 
povo responderá e dirá: Amém. (Deuteronômio 27:15) 

Aqui se refere a coisas físicas, mas para nós hoje são os ídolos que temos em nossos corações. 
Lá diz que o dinheiro é um ídolo, as coisas materiais, as coisas perecíveis, não as coisas eternas, 
se esse é o nosso desejo, então o dinheiro é um ídolo, se eu não tiver dinheiro, é um ídolo, a 
bênção não depende de quer tenhamos dinheiro ou não, mas quer cumpramos a Palavra ou não. 
Tem gente que vai dormir à noite e começa a pensar em coisas pecaminosas, isso é pecado. A 
idolatria traz maldição. Se tivermos problemas mentais, com idolatria, então devemos orar ao 
Senhor e meditar no Senhor, lembrar nos cânticos e na salvação e na Palavra. A idolatria é uma 
maldição. Tem esposa que idolatra o marido, isso também é um ídolo. Há um mandamento claro 
aí. O próximo é honrar nossos pais. 

Honre seu pai e sua mãe, para que se prolonguem os seus dias na terra 
que o Senhor, seu Deus, lhe dá. (Êxodo 20:12) 

Honrar é respeitar, considerar, obedecer, não envergonhar. Se você tem pais vivos, honre-os. 
Não diz se eles são bons ou se nos trataram bem, apenas diz para honrá-los. O Senhor tratou 
fortemente com essa passagem quando eu estava me casando, e quando me casei resolvi parar 
de fazer algo que é tradição, não ia colocar o nome dos meus pais no convite de casamento. Falei 
com minha esposa e disse a ela que não queria e ela me disse que estava tudo bem, e bem, falei 
com meus sogros e disse a eles que desde que meus pais foram embora, eles também tiveram 
que ir embora, e bem, eles concordaram também. E fui orar, e senti o golpe no meu coração que 
dizia, honre seu pai e sua mãe, não diz isso, se eles fossem bons, e o golpe continuou em meu 
coração, e a Esposa do Cordeiro não não guardo rancor e bom, finalmente os coloquei. MINHA 
mãe estava no casamento e aí passou um tempo e eu queria visitá-la para agradecer e marcamos 
com ela e fomos com minha esposa, e eu falei para ela, mãe, como você percebeu, eu sou um 
Christian e isso me incomoda, compartilhe, não precisei falar mais nada e ela aceitou ao Senhor 
e ao marido e às minhas irmãs, e veja, foi só porque eu a honrei. Irmãos, é isso que o Senhor nos 
pede, honrar pai e mãe, independente de terem nos tratado bem ou não. Se não guardarmos 
esse mandamento, veja o que acontece. 

Maldito aquele que desonra seu pai ou sua mãe. E todo o povo dirá: 
Amém. (Deuteronômio 27:16) 

A palavra desonra é envergonhar, humilhar, desrespeitar, desobedecer. E todos devemos 
cumprir esse mandamento. A próxima pérola é que você não cometerá adultério. 

Não cometerás adultério. (Êxodo 20:14) 
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E veja, devemos cumprir essas coisas porque são as pérolas boas. Mas veja, o que acontece se 
não seguirmos isso. 

Maldito aquele que dorme com a mulher do pai, porque descobriu o colo 
do pai. E todo o povo dirá: Amém . Maldito aquele que se associar com 
qualquer animal. E todo o povo dirá: Amém. Maldito aquele que dorme 
com a irmã, com a filha do pai ou com a filha da mãe. E todo o povo dirá: 
Amém. Maldito aquele que dorme com a sogra. E todo o povo dirá: 
Amém. (Deuteronômio 27:20-23) 

Fala sobre maldições, relações sexuais ilícitas e pode incluir pornografia, luxúria, lascívia, e essas 
são as maldições. Agora vamos para a próxima, a quarta pérola é que você confiará em Deus. 

Bem-aventurado o homem que confia no Senhor e cuja confiança está no 
Senhor. (Jeremias 17:7) 

É um mandamento confiar em Deus. A palavra confiança significa apoiar-se, refugiar-se. A 
palavra confiança é esperança e refúgio. Ele diz que devemos confiar apenas em Deus. A 
desvantagem de não cumprir este mandamento é a seguinte: 

Assim diz o Senhor: Maldito o homem que confia no homem, e faz da 
carne o seu braço, e o seu coração se desvia do Senhor. (Jeremias 17:5) 

Em quem estamos depositando nossa confiança? Vamos fazer o exercício, você ficou sem 
dinheiro no final do mês, não consegue mais pagar o aluguel, bom, para quem você corre para 
pagar o aluguel, Deus? Ou o chefe? Bem, se achamos que podemos descobrir isso, então estamos 
condenados. Uma anedota, na biografia dos grandes cristãos havia um homem que tinha 
orfanatos, e ele tinha feito um acordo com o Senhor e é que se eles tivessem problemas 
financeiros ele só iria contar para Deus, para mais ninguém . Bom, tive um problema e às 4 da 
manhã não tinha nem o que comer no dia seguinte, mas estava orando e às 5 da manhã chegou 
alguém com um carrinho cheio de comida para o orfanato. Bueno, eso hicimos con mi esposa, 
ya no hablamos de dinero con nadie más, si yo busco a alguien soy maldito porque no confío en 
Dios, nuestra confianza es en Dios, y no puedo ni contarle la cantidad de veces que el Señor 
proveyó para nós. Ultimamente as pessoas vêm à Igreja em busca de dinheiro, não procuram o 
Senhor. Irmão, tenha fé e confiança no Senhor, mas confiança significa que a ponte acabou, mas 
você tem que continuar caminhando, e se não houver mais ponte, dê o passo porque o Senhor 
vai te apoiar. A fé é caminhar, mesmo que eu não tenha nada. Um irmão me disse outra vez, ah, 
o que está acontecendo com a minha vida, no dia 2 de janeiro dei para minha esposa as despesas 
do ano inteiro e agora às vezes consigo juntar o que tenho da semana. E eu disse a ele, bem, é 
simples, quando o Senhor tirou Israel do Egito, o Senhor abriu o mar de ponta a ponta, então os 
israelitas puderam ver a outra extremidade, e quando você deu a despesa do ano inteiro você 
viu o outra ponta, mas agora está passando o rio Jordão, a outra ponta não era visível ali. O irmão 
Noguera disse esta manhã que estava orando para que o Senhor enviasse mais provações, mas 
a irmã Cinthia lhe disse que era melhor não orar por tantas provações. Bem, coloque sua 
confiança no Senhor e não no homem. Agora vamos dar uma olhada no próximo, dar o dízimo a 
Deus. E tem gente que tem problemas na vida e acontece que não dizima. 
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Traga todos os dízimos para a casa do tesouro e haverá alimento em 
minha casa; e provai-me agora nisto, diz o Senhor dos Exércitos, se eu não 
vos abrir as janelas do céu e não derramar sobre vós uma bênção até que 
ela transborde. Também repreenderei o devorador por amor de vós, e ele 
não destruirá o vosso fruto da terra, nem será estéril a vossa vinha no 
campo, diz o Senhor dos Exércitos. (Malaquias 3:10-11) 

Isso é uma ordem, não uma sugestão. Se você nunca deu o dízimo, isso está te prejudicando, 
mas está na Bíblia. Se você obedecer, a bênção virá, não cumpra e eu o terei em aconselhamento 
porque você estará em apuros. Com isso você ouve tudo, e tem gente que fala, como você quer 
que eu dê o dízimo se não dá, mas eu falo, pelo contrário, não dá porque você não dá o dízimo. 
Como disse o Pastor, eles chegam tarde para me contar essa história. Às vezes, quando o Marcos 
nasceu, foi uma complicação econômica para nós, 38 dias num hospital caro, sem seguro nem 
assistência social, então tivemos que fazer empréstimos e pagar por isso. E houve uns 3 anos que 
não comemorei o Natal porque tudo tinha que pagar. Não houve aniversário que eu fui, não 
pude levar um presentinho. E houve um Natal em que vi uma gravatinha e disse tudo bem, na 
Igreja só tenho que usar a mesma camisa branca e gravata, mas vi a gravata e valia 15 quetzales 
e não pude nem pagar isso . Minha esposa é testemunha que eu falei para ela, não vamos fazer 
contas, o dízimo é o dízimo, eu sei que não chega para mim, mas eu falei para minha esposa, eu 
seria um tolo se roubasse de Deus, se guardasse isso 10% não resolvo problemas econômicos e 
teria problemas com o Criador do Céu e nunca parei de comer. Não comemorava o Natal porque 
não era necessário, nem os aniversários porque eram um prazer, mas nunca tive problemas para 
comer. Aí vem a maldição de roubar o dízimo de Deus. 

Maldito seja você com uma maldição, porque você, toda a nação, roubou 
de mim. Traga todos os dízimos para a casa do tesouro e haverá alimento 
em minha casa; e provai-me agora nisto, diz o Senhor dos Exércitos, se eu 
não vos abrir as janelas do céu e não derramar sobre vós uma bênção até 
que ela transborde. Também repreenderei o devorador por amor de vós, 
e ele não destruirá o vosso fruto da terra, nem será estéril a vossa vinha 
no campo, diz o Senhor dos Exércitos. (Malaquias 3:9-11) 

E veja, diz que somos amaldiçoados. 

Maldito aquele que engana, aquele que tem machos em seu rebanho, 
promete e sacrifica ao Senhor o que está prejudicado. Porque eu sou o 
Grande Rei, diz o Senhor dos Exércitos, e o meu nome é temido entre as 
nações. (Malaquias 1:14) 

Veja o que diz aqui, que não podemos enganar o Senhor. É como quando damos menos de 10%, 
ou damos onde não deveríamos. Quando estava prestes a sair de casa em janeiro, comecei a 
adquirir o hábito de enviar cartas aos meus filhos, e na primeira carta que enviei recomendei aos 
meus filhos, nunca se desviarem deste caminho e na segunda, que nunca saiam Este caminho 
acontece com eles deixarem de dar a Deus aqueles dízimos, ofertas, ajuda aos necessitados. 
Confio que Deus me sustenta, por isso não me importo com o que dizem ou fazem com meu 
dinheiro. Não estou confiando no bônus de final de ano, penso no seu bem-estar, é preciso dizer 
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e aí está. Colocar em prática os mandamentos é um ato de fé, e quando dou ao Senhor, dou com 
alegria e não com tristeza. Quando você dá o seu primeiro dízimo ao Senhor, isso significa que 
tudo será suficiente. Não é preciso estar em prosperidade para cumprir os mandamentos do 
Senhor e estaremos em crise, mas não é disso que se trata. E as coisas ficam complicadas lá fora, 
mas confie em Deus. No tempo de Elias houve uma grande seca e Deus mandou Elias para uma 
mulher, e houve uma grande crise, lembro que Elias veio e disse para ela alimentar ele, e a viúva 
lhe disse, só tenho um pouco de farinha ... e petróleo e toras, e seu filho. Por isso ele raciocina 
segundo a Palavra do Senhor, e não basta porque ele não cumpre os mandamentos, e o profeta 
diz a ele, dá-me primeiro. Dê-me primeiro. E ela o obedeceu e cozinhou para ele e o milagre foi 
que não faltou óleo nem farinha, o Senhor a sustentou. Isso é ter fé na Palavra do Senhor. Peço-
lhe que sejamos bons comerciantes, que buscam boas pérolas. A intenção deste ensino não é 
apenas sobre os dízimos, mas sobre todos os mandamentos. Se os colocarmos em prática, 
teremos uma bênção, caso contrário, teremos uma maldição. E os pais podem ensinar seus filhos 
hoje. Quando meus filhos eram pequenos eles não trabalhavam, mas sempre ensinamos eles a 
dar o dízimo, e isso é muito importante para nós, com presente de aniversário ou de Natal, do 
que eles recebem, que eles se acostumem. E nunca esqueço que no dia 1º de janeiro minha filha 
me disse, eu sei que você vai me perguntar sobre meu dízimo e isso é bom porque eu ia perguntar 
a ela. Sejamos bons comerciantes e nos examinemos para ver se estamos cumprindo esses 
mandamentos, essas boas pérolas e peçamos perdão ao Senhor, se não o fizemos, busquemos 
essa bênção. Queremos ser um daqueles comerciantes que procuram boas pérolas. 

Caro leitor, se este sermão foi uma bênção para você, não hesite em compartilhá-lo e encontrar 
mais sermões maravilhosos no seguinte código QR. Que Jesus Cristo nosso Senhor te abençoe! 

 


